

## DE TODO UN POCO

Algunas de ellas relacionadas con nuestros socios y amigos. Dos de ellos, Manuel Carrera y José Luis Parés tuvieron su protagonismo en los días que nos visitó el Papa. De Manuel Carrera, nuestro orfebre más internacional, era la obra “Estela de la Almudena”, encargada por la Fundación Villa y Corte en la que tanto entusiasmo pone nuestro socio y amigo Angel Manuel García. Talla que presidió las estancias privadas de Benedicto XVI en Madrid.

-La obra, para quienes la quieran admirar, ya ha de encontrarse en la catedral madrileña de la Almudena. Puesto que era su destino final. Y en la Almudena, en su exterior, se pueden admirar desde este verano dos obras de nuestro genial José Luis Parés, los relieves alusivos a San Pedro y San Pablo, elaborados en piedra caliza de Alicante. José Luis Parés, para quienes lo desconozcan, es el creador de nuestra estatuilla “Melero Alcarreño”.

-También han dado estos meses noticias tristes. En el mes de agosto, en Sigüenza, se marchó para siempre el padre de nuestro amigo y compañero de Junta Directiva, Javier del Castillo; y en Brihuega el padre de Pilar, y suegro de nuestro Tesorero, Abelardo Mazo. A Javier, Pilar, Abelardo, y resto de familiares, nuestro cariñoso abrazo.

Antigua Relojería es uno de los centros relojeros más importantes de Madrid.

Llevamos desde 1880 dedicados exclusivamente a los relojes.

Somos concesionarios de las principales marcas, importamos relojes exclusivos y nos ocupamos del mantenimiento de sus relojes, desde nuestros talleres.

Relojes para su hogar, de pared, de antesala, de sobremesa, cucos, etc..

Y una amplia variedad en los clásicos relojes de bolsillo.

Antigua Relojería  
Calle de la Sal, 2  
28012 Madrid

Tlf/Fax:  
91 366 48 43

